

Toyota célèbre le "Made in France"

Le 1 avr. 2019 - Événement



Pendant tout le mois d'avril, Toyota a mis à l'honneur sa Yaris « Made in France ». Le but de cette opération : faire savoir que le modèle le plus vendu de la marque est produit en France.

La Toyota Yaris est fabriquée sur le site de Valenciennes-Onnaing depuis 2001. Elle a été le modèle le plus produit en France, tous modèles et marques confondus, en 2012, 2013, 2014, 2016 et 2017 et elle a été la première voiture à obtenir le label Origine France Garantie dès 2012. En janvier 2018, grâce au succès de la Yaris, un investissement additionnel de 300 millions d'euros a été annoncé pour le site. Près de 4 000 personnes y sont employées pour produire 1020 Yaris par jour.

Pour célébrer cet engagement fort de la marque dans le « Made in France », Toyota Montpellier a souhaité mettre à l'honneur d'autres marques qui ont fait le choix de fabriquer leurs produits en France. Le thème choisi était la plage. Des produits de qualité ont été sélectionnés et ont été exposés dans le hall de la concession pendant tout le mois. Ainsi, une véritable mini-plage a été créée. Un jeu-concours a été organisé sur la page Facebook de la concession pour permettre aux internautes de gagner les produits exposés sur la mini-plage et à l'issue du concours, les heureux gagnants ont pu repartir avec leur transat de la marque Ile Emoi, une paire d'espadrilles Payote, un chapeau de paille Gang de Grands-Mères, ou encore des lunettes de soleil et draps de plage Friendly Frenchy.

Pensez à covoturer [#SeDéplacerMoinsPolluer](#)